

## DICARI! RESPONDEN UNTUK PENELITIAN!

Saya sedang mencari informasi tentang pengalaman dan tantangan dalam lingkungan kerja sebagai perawat asing (*Gaikokujin Kaigo-shi*) di Prefektur Okayama dan orang-orang yang terlibat di sekitarnya.

**Apakah Anda adalah seorang perawat asing yang bekerja di bidang keperawatan di Prefektur Okayama?**

Kami ingin mendengar pengalaman Anda sebagai seorang perawat asing dan tantangan yang dihadapi di bidang keperawatan yang ada di Prefektur Okayama!

Perkenalkan! Saya adalah peneliti di Hashimoto Foundation Soicetas Research Institute (公益財団法人橋本財団ソシエタス総合研究所), nama saya adalah Sakairi (坂入). Saat ini, saya sedang melakukan penelitian untuk mencari tahu tentang pengalaman dan tantangan yang dihadapi oleh perawat asing di lingkungan kerja yang ada di Prefektur Okayama.



Sebagai perawat asing, pendapat Anda dan pengalaman Anda dalam bekerja di bidang keperawatan di Prefektur Okayama sangat berharga. Kami ingin mendengarkan cerita Anda mengenai pengalaman serta tantangan yang mungkin Anda hadapi sebagai perawat asing di bidang keperawatan di Jepang.

Melalui penelitian ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi terhadap kebijakan dan praktik dalam bidang penerimaan pekerja asing di Prefektur Okayama. Oleh karena itu, kami sedang mencari individu yang dengan kriteria sebagai berikut.

**Warganegara Asing yang tinggal di Prefektur Okayama dan telah bekerja sebagai perawat selama setidaknya satu tahun di fasilitas yang ada di Prefektur Okayama.**

Kami harapkan kerjasama Anda sebagai seorang perawat asing dalam wawancara penelitian ini.

Jika Anda bersedia untuk berpartisipasi dalam penelitian ini, mohon hubungi saya melalui informasi yang tertera dibawah.

Terkait wawancara penelitian ini, sila lihat beberapa poin dibawah:

- wawancara dapat dilakukan secara tatap muka atau melalui Zoom.
- Wawancara diharapkan berlangsung sekitar 60 hingga 90 menit.
- Sebagai tanda terima kasih atas kerjasama Anda dalam penelitian ini, saya akan memberikan apresiasi kepada anda sebagai responden.

Jika Anda memiliki pertanyaan atau konfirmasi terkait penelitian ini, jangan ragu untuk menghubungi saya.

**Saya akan sangat berterima kasih atas perhatian dan kontribusi Anda dalam penelitian ini.**

Etsuko Sakairi (坂入悦子)

E-mail: [sakairi@hashimotozaidan.or.jp](mailto:sakairi@hashimotozaidan.or.jp)

Telepon: 086-201-7157